

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Shalawat serta salam senantiasa penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW. Adapun skripsi ini berjudul “Uji Aktivitas Antifungi Isolat Jamur Endofit Dari Tumbuhan Raru (*Cotylelobium melanoxyton*) Terhadap Pertumbuhan Jamur *Penicillium citrinum* dan *Aspergillus niger*”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain: Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Ketua Laboratorium Biologi serta Bapak Idramsa, S.Pd, M.Si yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis. Kepada Bapak Dekan, Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan FMIPA UNIMED. Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si, M.Si, Apt selaku Sekretaris Jurusan Biologi. Kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Ibu Dr. Fauziah Harahap M.Si, Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S, dan Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberi saran untuk penyempurnaan skripsi ini. Kepada Pemerintah Republik Indonesia dan Bapak Susilo Bambang Yudhoyono yang telah memberikan kesempatan berupa beasiswa Bidik Misi selama penulis menjalankan studi di Program Studi Biologi, Jurusan Biologi FMIPA UNIMED.

Kepada kedua orangtua, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada ayahanda Muslim Nasution dan ibunda Halimatussakhidiah Lubis serta kakak (Fitria Sari Nst, Adhani Nst, dan Khuzaima Nst), Abang (Rohullah Pintor Nst, M. Khadafi Nst, dan Fijri Alfatah Nst), dan Bou saya Dra. Mariani

Nst, M.Pd yang selama ini telah memberikan dukungan serta semangat bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabatku Sultan Akbar Habibullah, Muhammad Abduh, Dharma Yanti dan Raihan Jannah. Kepada Deby Edi Liani, Evalentina Nababan, Jasman Fery S, Kiky Rizki Ananda, Nirwana Fajri H, Nova Ira Irawan, Nurul Fitri Fadhillah, S.Si, Rudi Ade Kurniawan, Suci Ramadhani Tanjung, S.Si, Vivi Altio, Sirma Lubis, Ulfa Hidayat, dan Juliani Syafitri, dan rekan - rekan kelas Non Dik B 2011, rekan - rekan Palang Merah Indonesia Unit Markas Kota Medan, rekan - rekan Pemuda Muhammadiyah Cabang Pasar Merah Timur, dan rekan - rekan saya se - Nusantara yang tidak bisa diungkapkan namanya satu per satu hanya untaian kata yakni tak akan terlupa selama berkawan serta pengalaman - pengalaman yang telah kita lalui bersama.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, dengan iringan do'a semoga dilimpahi rahmat-Nya.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca serta menambah pengetahuan penulis. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dorongan terhadap penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini dan apabila ada penulisan skripsi ini terdapat kesalahan atau kata – kata yang kurang berkenan penulis memohon maaf yang sebesar – besarnya.

Medan, Juli 2015

Penulis

Yahya Pintor Nasution

NIM. 4112220010